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V I VER Viver e uma aventura, concordo + No seu penultimo número tidas na ponte seräo elevadas entre

p ssoas Icas re- periodo, o împosto sobre industrializados - IPI - será ele- seca e, os Estados de Minas Gerais e Espírito Santo, atingi-

88
' com isto também. Mas é uma o jornal "O Liberal", publicou dezembro deste ano. Os descontos

dosos m es de março a vado em 10 por cento sobre as aHquotas vigentes atualmente. dos por chuvas em excesso, e os gastos referentes ao aumen-A vida e uma sucessão de agradável aventura quando se algo intitulado "Os melhores do riados, que ficam retidos, sofreräo
acrésrceinmonienetos assala As informações foram liberadas, pelo Ministro Mário to do funcionalismo público.us UU U Uu uU IIU ulu acontecimentos positivos e nega- procura colaborar com a vida. ano que passou", e diga-se de cento sobre as atuais alíquotas, e os de out

cinco pot Henrique Simonsen, da Fazenda, que justificou as medidas. Os aumentos das parcelas do imposto retido na fonte etivos, que se bem compreendidos, Todos nascemos para a felicida- passagem, um disparato. Na sua como os referentes ao trabalho não assal
rendeirnentos. classificadas de transitórias, como uma forma de elevar os do IPI ocorrerão por meío de decretosdeis. Pela sistemáticaSegundo os cálculæ do IPPUC - Instituto de Pesquisa nos conduzem à felicidade. Ho- de e a vida é essa aventurosa cor- ultima edição, publicou um "es- acréscimos de 10 por cento sobre as aliquotaE. N

ulos, recursos da "reserva de contingênefa". Dessa reserva sairäo a ser adotada, um trabalhador assalariado, ou seja, come Planejamento Urbano de Curitiba - Curitiba é tima das mem feliz é' aquele que sabe di- rida em busca da felicidade. clarecimento", que o autor (näo o mesmo as verbas para atender o Rio Grande do Sul, afetado pela vinculo empregatício, que hoje tem Cr* LOOO,00 de impostocidades do Brasn melhor servida em areas verdes, havendo zer sempre SIM à vida, ate mes- - - - identificado) da matéria esclare- retido na fonte, por exemplo, passará a ter Cr* 1.050,00.a media de 47,65 metros quadrados por habitante em par- mo quando ela lhe diz NÃO. ceria os mal entendidos causa- Um trabalhador considerado näo assalariado (autônomo) e
ques. jardins nucleos ambientais, centros sociais urbanos e Homem feliz é aquele que es- + Os jovens campolarguenses dos, que pelo jeito foram muitos. Oe tem participagäo nos lucros, por exemplo, que retém naoutros. Somente o futuro parque do Iguacu teta 5 milhões ta sempre de namoro com a vida andam revoltados com o Mace- O Liberal que me desculpe, mas fonte a mesma quantia por mës. passará a reter Cr$ 1.100,00.de metros quadrados, dos quais 2,5 milhöes já em obras for-

e com o que ela oferece, até mes- däo. Também, não é pra menost publicou um artigo não digno do No próximo exercicio, todo o imposto retido na fontemam o Parque Nautico e, outros 508.876 m2 estäo sendo mo quando tudo parece ir mal. * Muita gente perguntando o jornal. será acreseido de correCão monetária para efeito de se es-ocupados com mudas de arvores frutiferas para o inicio da Os que dizem que não è fá- porque da não realização de bai_ tabelecer quem terá direito a devolução ou pagará mais im-primeiro parque do genero no pais cil viver, estão certos, não é fácil, les de Carnaval no Macedäo. Se- + A tigresinha Simone Cars_ posto, segundo explicações do Ministro Símonsen. Ele des-
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tras. ha outro calculo, computando apenas as praças, jardins Isso e bonito no papel, mas ções? E os sócios como é que fi- + Muitas rodinhas de sam-
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e jardinetes, dando uma media de 6.80 m2 de area verde na realidade é um pouco dificil. cam? bão, surgindo nas noites quentes

As aliquotas do IPI vigentes atualmente para os auto-
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de cada um. + As cocotinhas da City des- Maria Aparecida e Geraldino,Oficialmente na Dicetoria de Farques e Praças estão Os que dizem, porém, que è filando uma moda em cima do ambos de tradicionais famílias As chuvas não impediram que os prejuizos prov¤cados as chuvas foram benéficas, e as lavouras poderäo completar o

aliquotóa o IPI poderá ser repassado para o preço final dosregistradas 82 praças, num total de 612.419 metros quadra- impossível viver bem, lamentavel- lance. desta cidade. Parabéns, pela seca evoluíssem desde o último boletim divulgado pelo ciclo desde que as condições climáticas sejam favoráveis. Ao justificar os aumentos das deduçöes do imposto na
dos. mais 37 largos formando uma area total de 47.433 m2. mente estão errados. Há muita + E por falar em moda, as 10- V Departamento de Economia Rural da Secretaria da Agricultu- Com relação ao milho as chuvas recuperaram parte da fontë e do IPI, o Mînistro da Fazenda afirmou que "o go-
alem de jardinetes em número de 65 e com área pouco in" gente que consegue viver bem e jas Viesser estão com uma cole- + Bem, pessoal por hoje é SÓ. ra. Desta vez, porém. O aumento foi pequeno, em torno de cultura e ocasionaram uma estabilizagäo nas perdas, agora em verno não è uma fábrica de dinheiro, mas apenas redis-
fenor a dos largos encontra gmnde felicidade na ção Gledson, pra deixar todo Um bom domingo à todos vocês dois por cento, elevando para cerca de 2,2 milhões de tone- 13 por cento das previsöes: o Parand vai colher 4.341.220 tone- tribuidor. Ele tira de um canto para colocar no outro"Agora tambem os centros sociais urbanos passam a ser vida. Viver é dificil, concordo mundo na crista da onda. Vai lá. e até o próximo. Tchau. ladas os pre3ulzos, o que corresponde a aproximadamente no- ladas, contra cinco milhões anunciadas no começo do plantio. referindo-se a necessidade de aumentar a "reserva de concontados como áreas verdes - dois deles ja estäo funcio- ve milhöes de cruzeiros.O maior Indice de perdas é o do arroz, Mas tanto com o milho (70 por cento da cultura está em es- tigência".nando, com oferta de, além das áreas verdes propriamente agora elevado para 53 por cento, reduzindo a previsão de tágio de maturagäo e colheita, o que faz os técnicos permane- O próprio Simonsen, em ocasföes anteriores, reconheceuditas, toda assistência social e educacional possivel mesmo 841.500 para 440.000 toneladas. A produção paranaense, conse- cerem otimistas com relaçäo a colheita do produto), como com que o desconto do imposto de renda de pessoas físicas naem bairros afastados. como Xaxim ou Bacacherî . BTo total JOQUE quentemente, será de apenas 43 por cento, praticamente atin- a soja, o Paraná poderá registrar as maiores produçöes do país, fonte está elevado, o que tem provocado, in¢lusive, umos Centros formarän um complexo de 114.918 m2 gmdo os indices do ano passado, que foram de 70 por cento. O Rio Grande do Sul teve perdas mais acentuadas com as duas grande número de devolugões, ainda justificando a elevaçãoO SINE em Campo Largo, veio trazer grande be- Completou mais uma primavera no dia 07 do cor. As quebras de soja evolufram dois por cento desde a se- culturas, já que a estiagem se manifestou mais forte. das parcelas a serem deduzidas, Simonsen afirmou: "AchoHa ainda 8 núcleos ambientais sob a responsabilidade neficio, principalmente porque é dirigido por Ary Ri- rente a sra. Alair Garcia Pereira. mana passada, atingindo 17 por cento; agora, a Parand val co- Permanecendo as chuvas (existem lavouras que necessi- pura e simplesmente que, quando há uma calamidade, tododa prefeitura. mas com áreas relativamente pequenas se vabem. Iber 4.168.530 das 5.052000 toneladas previstas no início do tam de mais precipitações para a recuperagäo ser total), o mundo tem que pagar. É preciso saber que o governo näocomparadas aos Parques Barigul (1.400,00 m2L Barreirinha k No dia 08 quem fez anos foi a sra. Aglaci Chemin plantio. Cerca de dois por cento do total plantado estäo em Paraná deverá recuperar parte dos prejuízos alcançados no é uma fonte de recursos que sai do nada. Se você tem quecom 275.380 m2. Säo Lourenço com 203.901 ou o próprio A professora Maria Amélia e mais uma funciona- Tonini. A ambas os cumprimentos da coluna desenvolvimento vegetativo, 15 por cento em floração, 35 por ano passado. Há produtores que perderam cem por cento de arcar com despesas extras, os recursos tem de sair de al-Passeio Publico, com 69.285 m2, ou o munto distante Parque ria do Departamento de Educação da Prefeitura, pois cento em frutificação eo restante em maturação e colheita, suas lavouras, principalmente com relaçäo ao arroz. Outros, gum lugar".Iguaçu, com seus 5 milhöes de metros quadrado6 ela recebeu treinamentos para ministrar um curso aos NASCIMENTO: Embora as perdas sofridas sejam consideradas irreversiveis, perderam 70 por cento das plantações de soja. A precisão para arrecadação do imposto de renda naNos calculos do IPPUC entraram ainda os bosques, como professores da zona rural.

fonte no atual exercício --- incluindo pessoas físicas e juri-aquele que existe atrás do Edifício Castelo Branco, no Cen- * Everson é o garotäo que em 04 do corrente enri- dicas -,. sem considerar a elevação das alíquotas, é de 97,5tro civico; o do Capäo da Imbuia ou da Bela Vista O Carnaval em Campo Largo, parece que näo vai queceu o lar do sr. Waldemar Massoquetto e sra. Te- bilhöes de cruzeiros. Só a elevação das aliquotas referen-animar. Muita gente planejando em aproveitar estes rezinha Pereira Massoquetto, residentes na Rondinha. r tes a pessoas fisicas, segundo simonsen, significará a arre-dias para viajar. e muitos já estäo nas praias. Aos papais e ao nenem os parabéns da coluna, cadaçäo de "um pouco mais de um 1,5 bilhão de cruzeiros".
U
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O orgamento da união deste ano prevê recursos da or-MBdD # - - SOCIAIS: dem de 30,3 bilhöes de cruzeiros na "reserva de contingën-0 0BGPa PENSAMENTO: Em reunião no Departamento de Parques e Praças de Curi- AS LEIS cia", mas, de acordo com Simonsen, com o aumento do-

S
- - Fez anos no dia 29 de janeiro a jovenzinha Lu- tiba, ficou acertado que todos os loteamentos na cidade, an- funcionalismo público e a destinação de recursos para osciana, filha do casal dr. Nério e Marli Ferreira, Lucia- "É mais fácil procurar uma agulha no mar, do tes da análise da Prefeitura seräo remetidos ao IBDF para A preocupaçäo do IBDF em fazer cumprir a frágil Lei 4.Til, Estados atingidos pela secá e pela chuva, serão absorvidost0 9SeiOPf6 0 U na reuniu seus amiguinhos em sua residência em Curi- que a sinceridade no coração do homem". n

uma vistoria. O diretor do Departamento de Urbanismo da de 15-09-65 - já várias vezes criticada pelo próprio Delegado cerca de 40 bilhöes de cruzeiros. Assim, torna-se necessáriotiba, no dia 03 do corrente, para festejar esta data. Prefeitura, Nicolau Imtbon Kluppel foi sincero esclarecendo; da Delegacia de Meio Ambiente, Gentil Andreolli, se por um elevar a arrecadação com impostos para cobrir o déficit.Parabéns da coluna. Até o próximo domingo, se Deus quiser. "Damos a mäo à palmatória", pois o município deveria estar lado poderá eventualmente determinar novas áreas a seremmandando para a aprovação desde mais tempo, conforme preservadas, por outro, se torna quase irrisöria diante da exi-
A enudor Franen Montorn (MDP-RPi adroitin T*

manda a lei, mas também frisou que esse erro no Departamen- gente lei de Fundos de Vale. Apenas como exemplo, se o mu-bancada do seu partido na Assembléia Estadual venha a
. . . . . to de Urbanismo vinha acontecendo "quando o IBDF ainda näo nicípio fosse atender ao Código Florestal, o rio Belém, na área MDBQUERF 0 RM A R

rejeitar o4n me doSeingenaheirocRemynaldoa farrosLpdaera 0:::; Minha vida de civil para rnilitar tinha tanto interesse em preservar as áreas verdes". do Boqueiräo, em Curitiba, teria apenas sete metros em cada
tempo para que o Congresso Nacional aprove a emenda cons- PEDRO PADILHA
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i a a, I enty COLEG I A D0 EOL i T I 0 0titucional do senador Mauro Benevides restabelecendo elei- Sai de Rebouças Não sentiamos mais frio No prazo de 4 meses blica feita pelo Delegado do IBDF, através dum canal de te- Prefeitura observou os problemas da cidade. Há também dife-çoes diretas para as prefeituras municipais Em primeiro de janeiro Já vínhamos mais contente Eu já era motorista levisäo, de que a Prefeitura vinha adotando critérios próprios renças - enquanto o IBDF pede para preservar 20% de deter- O líder do MDB na Câmara, deputado Freitas Notre, anun-Segundo Montoro, a tendëncia dominante do MDB rque ui u
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para a preservaçäo das áreas verdes na cidade. No entanto minadas áreas a Prefeitura pede o oposto - ou seja - só li- ciou os nomes dos 15 deputados que formarão o seu cológiopaulista é de protelar ao máximo a aprovação do nome de Sai com saudades de casa Fui para um quartel muito bom Tinha bastante colegas muita coisa ficou esclarecida no encontro entre IPPUC, IBDF berar para construção 20%. de vice-líderes com vistas às atividades parlamentares destequalquer prefeito, a fim se possa tentar a restauração da Quase näo quir, embarcar Lá não era compania E já vivia folgado. Parques e Praças, Delegacia do Meio Ambiente, Departamento O pedido do IBDF para participar no planejamento ur- ano. Confirmando declarações prestadas anteriormente, o lf-
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lizados no processo de escolha do seu principal executivo. Mas chegando no trem encontrei E a comida nä¤ ajudava. Eu fui um praça querido da Lei de Fundo de Vale (Lei 5.263 da Prefeitura) e onde estäo dreas onde o desmatamento é bem mais visível e criminoso, Furtado, filho do ex-líder Alencar Furtado e agradou a todos.Muitos de meus camaradas. Pensei de recortar a roupa Um praça muito inquedado catalogadas oficialmente todas as áreas verdes oficiais da ei- e até a Delegacia do Meio Ambiente, com poucos recursos, Na quinta-feira, o Ifder emedebista reuniu a imprensa noO deputado federal Freitas Nobre, lider do MDB na Câ- Chegando em Ponta Grossa Queria andar bem trajado Vivia na maior folga dade. Mesmo assim, Nicolau elogia a atitude do IBDF e mostra tem conseguido paralisar obras que até recentemente vinham seu gabinete e oficializou as indicaçôes, não fazendo qual-mara, anunciou que a bancada de seu partido naquela casa J
mcap

tä
ico de frio PEoïsaeu jaá

e

ca dinheiro ANãoMsabiás eo queaera trabalho
que poderão recomendar a preservaçäo de outras áreas mais, sendo permitidas pelo ISDF, pela falta de fiscalização. Agora, quer comentderioæao
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1 N rt o Rio Gra
considerará questão fechada a aprovação de emenda a ser Que eu la embarcar para o Rio. Pois já que eu era soldado Já tinha 10 meses de praça sem o poder porém, de liberar as áreas já tombadas pelo mu- o órgão terá que mostrar um esquema especial para atender p apreapresentada pelo senador Mauro Benevides, restituindo a

iaí que eu näo gostei Tinha que ter coragem Eu gostava da vida nicípio, Curitiba. do Norte, testemunhou o fato.autonomia as capitais de Estados, mas fixando prazo de 90
De sair para täo longe Não era por causa da vida Mas eu tinha que dar baixa. Como já era esperado o primeiro-vice-Ifder é o deputadoMas também logo pensei Mas sim da camaradagem. Chamei os meus companheiros / Marcondes Gadelha e a maioria do colegiado é formada por

ou 120 dias para a realizaçao de pleitos destinados à esco¯ Oue eu era filho de bom homem. Comecei a dar ordem unida A eles dei o meu adeus
deputados da ala autêntica do partido. Os moderados estäo

lha dos prefeitos e vice-prefeitos. Fais então resolvi embarcar Mas vi que bastante eu sofria Aqui deixo vocêsSem um pouco de receio Disse a Deus que me ajudasse E volto para o Estado meu. A A Û I A A i n I i g representados por trés parlamentares e os novos por quatro.O lider oposicionista prestou essa informaçäo durante De vir um pouco para mais longe Para mudar o modo de vida. Senti de deixar meus colegas A HHin A V I U A
-

. p e O secretário do colégio de vice-líderes é o deputado Carlosreunião de que participou na sede do partido de oposiçäo, .lunto com meus companheiros. Eu era o Motorizado Que eram queridos meus Cotta, de Minas Gerais, eo encarregado da coordenação daspresente a quase totalidade da bancada, na qual foram dis-
D sse a meus companheiros Veja que vida inaudita Vou para o Parand Como vimos no artigo anterior, a len a outro durante 3 (três) gera- Posteriormente o aparelho foi co- comissões é Heitor Alencar Furtado.cutidas questöes relacionadas com funcionamento e estru-

r pra cá eu não queria DeiXëi de ser um cavaleiro Mas fica aqui o meu adeus, partir do século II ou III depois de çôes. Quando um dos membros da nhecido como "mãos de ferro", tal- Os 15 deputados selecionados por Freitas Nobre para de-tura da Cámara dos Deputados, composição das comissões
QueSm falva se :r ce ra madilha. rmaecee
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ec gna Cristo o Fórcipes começou a ser uti- família la ver uma paciente, ele le- vez dal Venha a denominagäo popu- fender e fazer valer o ponto de vista oposicionista nas tra-técnicas e a representação oposicionista nesses órgãos Os outros tiveram coragem E também deixar de pensar Colega de estimação lizado em criança viva. Porém, du- vava o precioso instrumento num co- lar dos nossos dias -de "ferro'• balhos legislativos este ano säo: Marcondes Gadelha, Adhemartécnicos. De vir nesta mesma carreira No prazo de uma semana Que é orácio Luiz Pinto. rante vários séculos, ele foi ignorado tre macico dourado, transportado nu- A partir de entao começaram a Santillo, Airton Soares, Alberto Goldmann, Alcel Collares, Al-Disseram nós vamos para o Rio Já sabia rozetá. Eu moro em Reboucas ou esquecido. Apenas no final do sé- ma carruagem especial, aparecer uma série de Fórcipes, cada varo Dias, Carlos Cotta, Fernando Coelho, Fernando Lyra, Hei-Dirimindo dúvidas de seus companheiros, especialmente dreor na AaesPátria Brasileiro.
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edo ramn culo XVI é que foi reiniciada a sua Tendo adquirido grande prestigio qual recebendo o nome de seu inven- tor Alencar Furtado, João Gilberto, Odacir Klein, Pacheco Cha-dos novos deputados, Freitas fez uma exposição em torno da Mas afinal tudo corria bem Mexia em tudo que era carro Podem me procurar aplicação, graças à família Cham- como cirurgião-parteiro, o redesco- tor (centenas de modelos foram cria- ves e Walter Silva.emenda Benevídes, a qual, no ano passado, chegara a rece- Nos todos juntos gosava Pois aquilo era o meu prazer Rio de Janeiro berlen. De acordo com a palavra de bridor do F6rcipes, Peter Chamberlen dos). Freitas Nobre manteve apenas dois parlamentares que fa-ber parecer favorável da comissão mista constituída para Dentro daquele trem. Já tinha 3 meses de praça Alfred Mc. Clintock, "este nobre ins- assistiu a Rainha Anne e Marie Hen- Atualmente, os modelos de Fór¯ ziam parte do colegiado de vice-Ifderes selecionado pelo seuexeminá-la. Lembrou Freitas que essa emenda receberá O trem corria bastante Não havia mais entrevista 15 de dezembro de 1947 trumento, fez mais para aliviar o so- riette, mulher de Charles I. cipes utilizados variam de pais a país• antecessor, deputado Tancredo Neves. Eles são os deputadosparecer favorável de relator indicado pela Arena, tendo sido frimento e salvar as vidas humanas Um dos descendentes dos Cham Alceu Collares e Carlos Cotta. Dos auxiliares diretos de Frei-acolhida por essa comissão mista, onde o partido do gover- que qualquer outro aparelho cirúrgi- berlen, de nome Hugh, foi o primeiro Do inicio da descoberta até os tas Nobre, apenas o deputado Pacheco Chaves 4 estreitamen-no reunia maioria, registrando-se apenas um voto contrá- 0 I ENT I ST A SREVEL A M 0 RELEV 0 DEVENUS co em todos os gêneros". a por a venda o segredo da famHia. nossos dias, a utilização do Fórcipes te ligado ao presidente nacional do partido, Ulisses Guhna-rio, o do ex-senador pela Arena de São Paulo, Otto Lehmann. Durante uma visita a Paris, (ele era mudou enormemente. Primeiro era' rães.Lembrou ainda que como no final do ano passado o "quo- O relevo de Vênus 4 comparável ao da Terra e não se teriosos "fogos químicDS" aos quais se atribui o halo lumi- A familia Chamberlen morava inglês), ele se vanglorfava de possuir utilizado mais ou menos raramente' A inclusão do deputado Heitor Alencar Furtado, segundorum" regimental para decidir em torno de emenda consti- parece em nada com a acidentada superfície da Lua ou de noso que envolve o planeta abaixo das nuvens e que di em Paris, porém, devido às persegui- um aparelho por meio do qual podia e nos casos bastante graves, como úl¯
alguns parlamentares, foi reivindicada pela unanimidade datacional aprovada pela comissão mista era difícil de ser Marte, segundo os primeiros dados transmitidos pela sonda claridade a sua superficie mesmo quando o sol não é visível göes religiosas de Catherine de Mé- fazer uma mulher dar à luz em me- timo recurso. Hoje utilizamo-lo roti¯
bancada do Parand eo líder Freitas Nobre não teve dúvidasalcançado, especialmente por causa da campanha eleitoral, norte-americana Pionner-Venus-1- A alta temperatura na superfície (455 graus centígra- dfcis, mudaram-se para Southampton. nos de oito minutas, propos vender o neiramente em várias situagöes obs- em aceitá-lo, como reconhecimento ao valor do rapaz e tam-a proposta deixou de ser votada por falta de número, 11- A única exceção no suave relevo de Vênus é uma de- dos) e na atmosfera (Variável segundo a altura) arece se Dois filhos dos Chamberlen torna- dito ao governo francês. Convocou- tétricas. Não existem riscos sérios pa" bém uma forma de homenagear o ex-líder Alencar Furtado,cando, por isso, prejudicada pressâo na qual o nível cai bruscamente a 3.000 metros. dever ao efeito de estufa que se produz entre o

mpato
ne- ram-se barbeiros cirurgiões (denomi- se entäo o ilustre obstetra francês da ra a mãe. A criança é ajudade a nas- cassado pelo governo.Esta primeira impressão dos cientistas, que analisam os buloso (de 20 quilômetros de espessura) Sol nação dada aos médicos da época). época, François Mauriceau, para se eer o mais breve possivel para evitarA crítíca principal ao texto da emenda anterior -- ainda dados enviados pelas duas sondas colocadas na órbita de O manto de nuvens é fo do

eo .
Um deles inventou e fez com suas saber a sua opinião. Foi proposta a que venha a apresentar lesões gra,segundo Freitas Nobre - era de que ela não fixava prazo Vênus no inleio de dezembro, é ainda fragmenté.ria. O alti- madas diferentes ent

rma na realidade por três ca-
próprias mãos o instrumento grossel- utilização do Föreipes em uma. pa- ves, que possam comprometer o res-limite para a realização das eleições, deixando em aberto a metro radar da Pionner-1 estudou somente uma faixa de ções dentro de um

re si, que produzem uma série de rea-
ro a partir do qual evoluiram os nu- ciente de Mauriceau. Como o resul- to de sua vida, ou melhor, toda a sua - OB 0-Sefixaçäo até mesmo do ano em que o pleito devesse se rea- LOGO quilðmetros da superfície venusiana. gás carbðnico (97

paar

een ) azo
ca"1naa3

M merosos modelos do Fórcipes moder- tado foi bem o contrário do esperado vida, pois ela apenas está se inician' Vende-se lotes à 100 metros do Colégio Sagrada FMlizar. E para que uma emenda constitucional dessa impor- Nos próximos meses, a obtenção de novos dados permi- Neon, Argônio, vapor de Agua, anidrido sul uroso e oxigênio no, a invengio dos Chamberlen conti- do. mflia, rua Centenário, esq. com Benedito Soares Pinto, couttância possa obter o apoio da baneada eo fechamento da tirá ir elaborando um mapa de Vênus. A primeir O que é extremamente interes- nuou não vendida. Mais tarde, Hugh luz, Agua e astalto.questão a seu favor -- revelou o 11der - é necessário, pelo Os especialistas receberam uma informação preciosa sura) começa
camada de nuvens (14 quil metros de espes-

sante é que o aparelho tornou-se um chamberlen vende o aparelho em Campo Largo, 15 de fevereiro de 1979. Vendas no Escritório Imobiliário Fabris. - Rua hilla,menos, que ela fixe um prazo máximo dentro do qual a para explicar o calor na superfície e a atmosfera. por Þartículas de ácido sulfú
e c m

segredo da família durante quase Amsterd&, ao obstetra Rodier Vm
Rosires Fereira de Andrade

Batista Valoes. 585, fone 92-1505.justiêa eleitoral possa marcar essa data. Ao mesmo tempo, parece explicar-se a origem dos mis- eentígrados. cem anos, passando de um Chamber- Roonhhyze.
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